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Сибирские аграрии против ГМО и пестицидов   

Законодательное Собрание Новосибирской области 23.05.2016 

 

        Депутаты комитета по аграрной политике, природным ресурсам и 

земельным отношениям поддерживают принятие федерального закона о 

регулировании органической продукции.   

         Министерство сельского хозяйства РФ совместно с Советом Федерации 

и Государственной думой разработали законопроект об органическом 

сельхозпроизводстве в РФ. Органическая продукция изготавливается без 

использования синтетических пестицидов и удобрений, регуляторов роста, 

искусственных пищевых добавок, а также без использования генетически 

модифицированных продуктов. По словам авторов законопроекта, 

органическая продукция конкурентоспособна и будет пользоваться спросом. 

         Безусловно, каждая отрасль сельского хозяйства имеет свою специфику 

производства органической продукции: например, на производство влияют 

природно-климатические условия, продолжительность осенне-зимних и 

весенне-летних периодов, активность вирусных заболеваний. В 

Новосибирской области есть предприятия птицеводства, которые производят 

мясо птицы без антибиотиков, этим могут похвастаться и представители 

других отраслей. Главное – находить рынки сбыта готовой продукции, 

считают депутаты. 

         Новосибирская область всегда выступала за производство натуральной, 

здоровой сельскохозяйственной продукции. Недавно регион выходил с 

инициативой об ограничении поставки пальмового масла.  

 

Штрафы за парковку на детских площадках  

Липецкий областной Совет депутатов 24.05.2016 

 

        Депутаты облсовета приняли в первом чтении изменения в Кодекс 

Липецкой области об административных правонарушениях.  

        Устанавливаются новые основания для привлечения к 

административной ответственности  в сфере благоустройства. В Липецкой 

области будут наказывать рублем за размещение транспорта на территориях 

с зелеными насаждениями, детских и спортивных площадках, за размещение 



машин на проездах к многоквартирным домам, препятствующее уборке и 

вывозу твердых коммунальных отходов. Оштрафуют в случае мойки и 

ремонта автомобилей в неустановленных местах и за размещение 

разукомплектованных машин на неустановленных площадках.  

За указанные правонарушения предусмотрены штрафы. Для граждан от 300 

рублей до 5 тысяч рублей. Для должностных лиц – от 1 тысячи до 10 тысяч 

рублей. Для юридических лиц – от 5 тысяч до 100 тысяч рублей.  

       Такое же административное наказание предусмотрено за проведение 

земляных работ в целях благоустройства при отсутствии необходимого 

согласования с органами местного самоуправления.  

        Депутаты приняли поправки в первом чтении, чтобы все 

заинтересованные граждане, общественные организации в срок до 1 июля 

этого года могли внести свои предложения и замечания. Также органам 

местного самоуправления рекомендовано разработать новые правила 

благоустройства своих территорий, так как установленные нормы уже 

устарели. 

 

Депутаты высказались за внесение поправок в закон о МТПП   

Московская городская Дума 25.05.2016 

 

        На заседании Мосгордумы в первом чтении принят законопроект, 

вносящий изменения в Закон «О Московской торгово-промышленной 

палате». В 2002 году, когда принимался закон о Палате, столичные 

парламентарии постарались учесть весь опыт, накопленный с момента 

организации МТПП в 1991 году. Законопроект приводит столичный Закон 

«О Московской торгово-промышленной палате», принятый в 2002 году, в 

соответствие с соответствующим федеральным законом «О торгово-

промышленных палатах в Российской Федерации», в который были внесены 

изменения в конце прошлого года. 

        МТПП наделяется дополнительными функциями в части поддержки 

деятельности в сфере промышленности, участия в разработке проектов 

технических регламентов, стандартов, оценки соответствия им товаров, работ 

и услуг. МТПП сможет теперь выдавать документы, подтверждающие страну 

происхождения товаров, проводить независимую идентификационную 

экспертизу товаров и технологий. Также законопроектом предусматривается 

ряд изменений юридико-технического характера. 

        Поскольку предложенный законопроект предполагается широко 

обсудить в столичном предпринимательском сообществе, на внесение 



поправок перед рассмотрением законопроекта во втором чтении депутаты 

Мосгордумы отвели три месяца. 

 

И снова капремонт  

Ярославская областная Дума 25.05.2016 

          

         35%  будет вкладывать областной бюджет в ремонт многоквартирных 

домов. Такой размер областного софинансирования программы капремонта 

определил думский комитет по ЖКХ.  

        Депутаты рекомендовали закрепить в законе долю государственного 

софинансирования работ по ремонту многоквартирных домов в этом размере, 

хотя некоторые парламентарии предлагали более радикальные цифры – 50% 

от номинальной стоимости программы финансировать из бюджета.  

        Данная мера будет действовать с 2017 года.   «На сегодня Фонд собирает 

с жителей Ярославской области около полутора миллиардов рублей, 

соответственно мы можем говорить, что не менее полумиллиарда с 2017 года 

будет софинансировать областной бюджет», - отметил  председатель 

комитета Виктор Тамаров. 

        Также на заседании комитет поддержал кандидатуру Олега Ненилина на 

пост руководителя Фонда капремонта по Ярославской области. 

        «Сейчас идет стопроцентное переформатирование работы фонда, как в 

части внутренних процессов, так и закупочных процедур. Полностью 

переработаны процедуры проектирования СМР, ужесточены требования к 

подрядчику, - Олег  Ненилин. - Те проблемы, которые были, мы решим в 

ближайшие месяцы. В 2017 году мы сможем выйти на плановые показатели 

по выполнению программы».  

  

Поправки в федеральный закон «О садоводческих, огороднических и 

дачных некоммерческих объединениях граждан» 

Законодательное Собрание Челябинской области 26.05.2016 

 

        Депутаты Законодательного Собрания направят в Госдуму свои 

предложения к поправкам в федеральный закон «О садоводческих, 

огороднических и дачных некоммерческих объединениях граждан». Они 

отмечают, что в настоящее время в садоводческих объединениях существует 

проблема в части затягивания правлениями СНТ сроков предоставления 

запрашиваемых документов, а также установления необоснованно 

завышенной платы за изготовление их копий.  



        В целях предупреждения злоупотреблений со стороны органов 

управления садовыми объединениями южноуральские парламентарии 

предлагают установить предельный срок для предоставления запрашиваемых 

документов – в течение трех рабочих дней со дня обращения и установить 

плату за изготовление их копий – в размере обоснованных затрат на 

изготовление этих документов. 

        Аналогичные нормы, предусматривающие данные положения, 

содержатся в ряде федеральных законах, в том числе «О 

сельскохозяйственной кооперации», «Об акционерных обществах». 

 

Ограничения на полимерную тару преждевременны  

Законодательная Дума Томской области 26.05.2016 

 

        Областные депутаты приняли постановления об обращении 

Законодательной Думы Томской области в Государственную Думу РФ по 

вопросу внесения изменений в федеральные законы. 

        Одно из них касается оборота алкогольной продукции. Так, в настоящее 

время в Госдуме России рассматриваются два законопроекта с 

предложениями об ограничении (запрете) использования полимерной 

потребительской («пластиковой») тары для розлива алкогольной продукции, 

в том числе пива. 

         С учетом многочисленных обращений от томского бизнес-сообщества, а 

также в связи с тем, что данные законопроекты нуждаются в доработке, 

прежде всего, в части оценки возможных финансово-экономических 

последствий для регионов, подготовлено данное обращение. В нем 

предлагается ввести ограничения розничной продажи алкогольной 

продукции в полимерной потребительской таре объемом более 1.5 л не ранее 

2019 года. 

 

Обсудили проблемы правового регулирования сферы обращения с 

биологическими отходами  

Законодательное Собрание Нижегородской области 26.05.2016 

 

         Принято постановление «Об обращении Законодательного Собрания 

Нижегородской области «К Председателю Правительства Российской 

Федерации Дмитрию Медведеву о необходимости нормативного правового 

урегулирования сферы обращения с биологическими отходами». 



        Депутаты предлагают изменить систему государственного 

регулирования в данной сфере, установив в законодательстве четкое понятие 

биологических отходов, обязательность лицензирования такой деятельности 

и определить единый уполномоченный орган государственной власти по 

надзору за соблюдением законодательства. 

        Согласно ветеринарно-санитарным правилам к биологическим отходам 

относятся трупы животных, ветеринарные конфискаты животного 

происхождения, отходы, получаемые при переработке пищевого и 

непищевого сырья животного происхождения, а также отходы 

биотехнологической промышленности, биологические ткани и органы, 

образующиеся в результате медицинской и ветеринарной оперативной 

практики. 

 

В порядке законодательной инициативы   

Тюменская областная Дума 27.05.2016 

         

        Состоялось сорок восьмое заседание Тюменской областной Думы пятого 

созыва. Депутаты приняли решение внести в Государственную Думу 

Федерального Собрания Российской Федерации проект федерального закона 

«О внесении изменения в статью 251 части второй Налогового кодекса 

Российской Федерации». 

         В законопроекте предлагается внести изменение в пункт 1 статьи 251 

Налогового кодекса Российской Федерации. Оно предусматривает, что при 

определении налоговой базы по налогу на прибыль организаций не будут 

учитываться доходы от размещения временно свободных средств 

собственников помещений многоквартирных домов, полученные 

специализированными некоммерческими организациями, которые 

осуществляют деятельность, направленную на обеспечение проведения 

капитального ремонта общего имущества в многоквартирных домах, и 

созданы в соответствии с Жилищным кодексом Российской Федерации. Речь 

идет о доходах в виде процентов, полученных от размещения временно 

свободных денежных средств фонда капитального ремонта, формируемого 

на счете регионального оператора. 
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